
 

Conseils d’adjoints – 20/04/2020 
Compte rendu 

 

En visioconférence 
Présents : Mme GAUQUELIN, M. LEVEQUE, M. GILLE, M. BUGNET, MME ROTHEA, MME CHAPUS, MME AZNAR, 

M. CASTELLANO,  
 
Services : J BILLARD 
___________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 
 
Suivi de crise / plan de reprise d’activité  

Point sur les actions menées 
- Suivi CCAS / bénévoles : tous les Ainés ont été contactés. Nouveau contact en 

cours des plus vulnérables et réponses aux questions quant à la distribution des 
masques, aux aides éventuelles autres que courses casino/pharmacie… 
Une dizaine de personnes procèdent à la fabrication des masques en tissu, sous 
la houlette de Maud Bugnet, afin de remettre ces masques au plus tôt à la 
population. A ce jour : 170 masques confectionnés.  
Sur les masques : 100 en tissu ont été commandées pour les agents, 400 
« chirurgicaux » jetables également pour bénévoles, personnes fragiles, agents 
de terrain, etc…  
La CCVG recense actuellement les commandes déjà réalisées dans les 
communes et propose également de faire une commande groupée  
 
L'équipe de bénévoles « casino/pharmacie » est tjrs aussi efficace et réactive, 
ntre 20/25 pers bénéficient de ses services. 
 
 
 
 
 

- Services à la population : les mariages de mi-avril et du 9 mai ayant été 
reportés, à la demande des époux, les prochaines célébrations sont prévues les 
23 et 30 mai. Les mesures de distanciation pourraient être respectées en mairie, 
mais probabilité forte que seules les cérémonies civiles qui se tiennent jusqu’à 
l’été soient possibles sans qu’elles soient suivies d’un moment festif et/ou 
cérémonie religieuse, ce qui aujourd’hui justifient les reports de la part des 
époux 

 
 
 

- Sécurité : problématique décharges sauvages qui s’amplifie + vols dans les 
champs + relance des cambriolages.  
Lutte contre le brûlage sauvage 

 
 

- Animation périsco : Maintien rythme 4 à 7 enfants durant semaine dernière.  
MEJC : de 4 à 13 enfants prévus sur période des vacances de printemps. 
Occupation obligatoire de deux salles au-delà de 10 enfants 
Accueil de collégiens. De 3 à 13 ans. Paniers repas. Déjeuner derrière la mairie.  

 Pour les subventions CAF : principe d’un maintien des montants du réalisé 
2019 sur les mois de confinement 

 Bcp de questions pour l’organisation de la reprise et les modalités 
d’organisation des espaces à compter du 11 mai => Nécessite d’anticiper 

 
Masques :  
> En attente directives IEN pour 
l’équipement des écoles.  
 
> Commande complémentaire 
de la mairie de 1 000 masques en 
tissus par le biais de la ccvg, pour 
disposer d’un « stock tampon » 
et compléter en fonction des 
besoins la distribution organisée 
par la Région et l’Etat 
 
> Définir modalités de 
distribution. Facilité : 
distribution automatique de 2 
masques / boites aux lettres * 
2, puis familles pourront venir 
récupérer des compléments sur 
justificatif.  
 
Besoin équipement mairie : 
prévoir « plexi » pour agents en 
accueil du public, constitution 
stocks de lingettes, 
éventuellement visières pour 
agents techniques ;  
 
Sécurité : étudier opportunité 
fermeture chemin du Garon ou 
plutôt vidéo protection mobile 
 
 
 
 
 
Animation : mobiliser le service 
technique pour assurer tonte 
des zones verte école + ajout 
tables et bancs sous le préau 
(voir besoin précis avec MEJC) 
  
 



plusieurs scénarios 
Travail à prévoir sur les dispositifs de protection 
 

              Plusieurs scénarios : ouverture zonée, enfants en difficulté, conditions 
sanitaires. En attente des directives de l’Etat.  

 
 

- Point d’étape organisation du marché et circuits courts agriculteurs (ccvg) 
Bcp de monde le jeudi au marché. Réguler le flux pour les anciens. 
Problématique de relève des déchets.   
 

- RH : Continuité des services / missions présentielles sur site. Rappel planning : 
https://1drv.ms/x/s!AqsGwybXk7ukoLYFi803x42-tDhUvA?e=rUBnUB 
Idem pour le bâtiment dès le 4 mai.  
  

- Dispositif de soutien aux commerçants et professions paramédicales en 
réflexion au niveau CCVG, sous réserve de validation de la Région. Mme le maire 
enchaine les appels téléphoniques auprès des commerces. Des demandes 
particulières (ex : coiffeur pour créer zone d’attente), car bcp de demande.  

 
- Information aux associations : communication collective à prévoir pour qu’elles 

nous fassent un retour sur leur situation, leurs besoins.  
 

- Finances : Contact du sous-préfet par Mme le Maire pour évoquer notre 
problématique des subs en attente : avions sollicité en début d’année l’avance 
d’un montant de 244 K€ sur les subventions, et sollicité en début de mois 
480 K€ de FCTVA. Pas de continuité d’activité pour paiement. La commune avait 
ouvert une ligne de trésorerie fin 2019 et peut donc l’utiliser pour assurer 
continuité de paiement. Mais le souhait est de « faire réagir » la trésorerie, en 
mettant notre encours proche de 0, pour qu’ils puissent en référer à la 
Préfecture qui indiquait « ne pas voir de problème de trésorerie dans les 
communes ».  

 
- Suivi chantier 
Reprise échelonnée des intervenants : électricien et menuisier, puis plaquiste, puis 
plombier.  
Installation du portail côté ADMR/MEJC 
Objectifs désormais pour fin des travaux : 2ème quinzaine de juin (sous toutes 
réserves) > déménagement sur 2ème quinzaine de juillet 
Hygiène et sécurité respectés sur le chantier.  
Le paysagiste va reprendre également, avec priorité sur la cour d’école.  
En attente du serrurier.  
Salle pas indispensable pour l’été. Organisation avec les salles de la véranda et les 
platanes. Potentiellement stade cet été.  
 
Bungalows > obligation de les conserver jusqu’à fin d’année scolaire. Envoyer le 
courrier de retrait fin mai/début juin pour retrait début juillet. En attendant le détail 
des mesures d’ici 15 jours.  

 
Enfance / jeunesse / vie associative  
  

Salles activités périsco 
Anticipation occupation été MEJC (stade, salle des platanes, en plus de leurs locaux). Pas 
de possibilité de prévoir la mise à disposition de la future salle « mill activités » de 
l’école durant l’été, faute de commission de sécurité.  
 
Proposition d’utilisation de la salle des platanes pour une partie des temps périsco 
élémentaire. Intérêt : regroupement des activités périsco sur un même espace, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Organisation des ST 
Nouveau planning à prévoir sur 
ST, avec appui de masques des 
agents pour organiser de 
nouvelles rotations à partir de la 
semaine prochaine, ou en tout 
cas avant le 11. Fournir gel et 
masques 
  
 
Au global : en attente des 
directives Etat qui devraient 
nous parvenir courant semaine 
du 27 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Périsco élémentaire : Intérêt 
des élus pour une installation 
en salle des platanes, sous 
réserve d’une présentation 

https://1drv.ms/x/s!AqsGwybXk7ukoLYFi803x42-tDhUvA?e=rUBnUB


mutualisation des jeux avec MEJC. Difficulté : quid enfant qui vont à l’école de musique 
+ plusieurs navettes allers/retours dans la même journée entre l’école, le restaurant 
scolaire et le périsco. + gestion du stationnement.  
 
Prévoir de réviser le règlement du périsco si changement de salle.  
 
 
Gestion des salles – Règlement d’utilisation salle Mill activités ?  
Quid occupation de la salle Mill activités : « sanctuariser » créneaux dédiés au périsco et 
à l’extra-scolaire MEJC. 
Quels créneaux ouverts aux associations ? Et quelles associations ?  
 
Forum des assoc : caler date pour « reprendre » : arrêter la date du 5 septembre 
 
Mesures communales Educ nat : pas d’ouverture de classe programmée à ce jour 
Report des mesures de dédoublement  
 
Cérémonie du 8 mai : incitation à maintenir cérémonie pour hommage aux morts pour la 
France, dans une configuration restreinte Maire + porte drapeau 
Prévoir que Mme le maire puisse faire une photo de la gerbe déposée au pied du 
monument aux morts.  
Organiser commande de gerbe   
 
 
Urbanisme  

PLU 
Rapport de présentation modifié et travaillé avec le BE 
Travail de reprise cartographique fin mai.  
Approbation possible à compter de juin juillet à compter de la possibilité de se réunir.  
 
OAP de la Valois  
Présentation pré projet à l’ABF, avec de nombreuses remarques.  
Coordination avec les propriétaires à prévoir rapidement.  
 
DIA  
Réception DIA sur propriété ch de la Crouze, propriété GHOUBRINI (petits 
appartements), pour 285 000 € 
 
Instruction d’urbanisme  
L’ordonnance n°2020-427 du 15 avril relative aux délais institués pour les autorisations 
d’urbanisme vient modifier la précédente ordonnance n°2020-306 du 25 mars 2020. 
Afin de faciliter la reprise de l’activité économique, la période de suspension, qui était 
portée au 24 juin inclus, est ramenée au 24 mai inclus, c’est-à-dire sur la seule période 
d’état d’urgence sanitaire.  
 
RH 

Gestion des congés 
Ordonnance sur la gestion des congés sur la période.  
Faculté offerte aux Maires d’imposer des congés sur la période de confinement :  

- Pour les agents placés en ASA, ce seront 10 jours de congés annuels ou de RTT 
qui pourront être imposés par l’employeur, répartis sur deux périodes : 5 jours 
de RTT entre le 16 mars et le 16 avril et 5 autres jours de RTT ou de congés 
annuels entre le 17 avril et le terme de l’état d’urgence sanitaire. 

- Quant aux agents qui auront télétravaillé pendant cette période pour « tenir 
compte des nécessités de service », il devient possible d’imposer à ces agents « 
5 jours de RTT ou, à défaut, de congés annuels » pendant la période qui court 
du 17 avril à la fin de l’état d’urgence sanitaire. 

détaillée du projet 
pédagogique lié. En parallèle, 
interroger les modalités de 
stationnement sur cet espace.  
 
Prévoir rapidement réflexion 
sur le zonage zone bleue salle 
polyvalente.  
Rue chaude 
 
Repositionner le tableau et 
refaire zone bleue.  
 
Bâtiment : prévoir un GT 
spécifique sur les modalités 
d’occupation de la salle 
mill’activités.  
 
 
 
 
 
 
 
 
PLU : prévoir passage en CM de 
juin/juillet pour approbation 
 
OAP Valois : prévoir rencontre 
rapide des propriétaires, les 
inciter à lancer la consultation 
pour pouvoir « avancer 
concrètement ».   

 
 
 
 
 
 
DIA : faire une demande de 
visite. En fonction étudier 
opportunité association 
bailleur (mais projet complexe 
avec faible nb de logements). 
Cela permettra également de 
contrôler les travaux 
effectivement réalisés pour 
lutter contre l’insalubrité 
 
 
 
Congés obligatoires : dépôt 
d’un nb variant de 4 à 6 jrs de 
congés selon les situations  



- Pour les agents en présentiel, pas de congés imposés. Pour le présentiel 
« partiel », possibilité de prévoir un « prorata » des jours imposés.  

 
La question ne se pose pas pour tous les agents d’animation et de ménage, qui sont 
annualisés et ont donc des congés sur les périodes de vacances scolaires (vacances de 
printemps). 
 
 
DST 
Processus de recrutement avance avec pré-sélection de 4 profils qui seront rencontrés 
en visio le mercredi 22 avril.   
 
Emplois saisonniers – Opportunité ?  
Pas de recrutement de saisonnier cette année en raison des circonstances, privilégier un 
renfort « stable » à cheval sur mission bâtiments et espaces verts pour assurer le tuilage 
entre le temps partiel de V MOLLE et l’absence pour maladie (opération du genou) de F 
BONNET.  
  
 
Elections / installation de la future équipe 

Transition :  
Dans les communes où le conseil municipal a été élu au complet au 1er tour, les 
nouveaux conseillers municipaux et communautaires entreront en fonction à une 
date prévue par décret, et au plus tard au mois de juin. Volonté du Ministre de 
l’intérieur confirmée le 17/04 que cette date puisse être le « plus rapidement 
possible à l’issue de la période de confinement total ».  
 
Négociation en cours sur les communes à 2 tours avec perspective de nouvelles 
élections (1er et 2ème tour) en septembre.  
 
Economie 

CCVG 
Des réunions de bureau pour travailler sur les aides économiques.  
Nécessité d’avoir une convention avec la Région pour pouvoir intervenir en soutien 
conjoint sur les entreprises / commerçants. Priorité pour ceux qui toucheraient la 
dotation de l’Etat.  
 
Questions diverses  

 
 
 
 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 
 

  
 

 


